

「交流サロモン」だより

in 大仙  
4月号

2024

マイオトヒ一言

## 5月の交流サロン

**5月26日(日)**

今年度も、多くの皆様方の「理解と協力」の下でこの活動を続けさせていただきました。ありがとうございました。よろしくお問い合わせください。

ただぐことになりました。よろしくお願  
願いいたします。さて、今年も異色氣  
象らぬい絆つなぬみの晴間、木々

の芽吹きが早く、理想的なタラの芽を

取りの慣なつてしまひました。これから山菜の季節ですが気温の上昇と熊の出没に悩ませられるのではなく、気をもんでいる私です!!是非、山菜取りの際には、くれぐれも1注意願います!!

次は、今年度の活動方針についてです、県南地域（大仙・横手・湯沢）で

会議を行い、この活動については継続すると言う結論に達しました。なかなか厳しい現状ですが、これまでの内容の指向性をいろいろ模索しながら修正を加えて皆様に寄り添う活動の実現に

努めていいくことになりました。「今だから話せる」との想いを大事にしたい!! そのような想いを語り合い、一緒に昼食をたべ、皆で作業をしてなど、気楽に集えるところとして「交流サロン」を今年度も開催して行きます。多くの皆さんへの参加をお待ちしています。

「今だから話せる」直後には語ることが出来なかつた!! 大事にしたいです。

マイナ「清閑!!」 令和6年4月16日 AM 8:50 頃



毎年恒例の桜並木!! 4月18日

桜の花の中心が赤くなり、そろそろ散り染めかな、そんな日の桜並木です。毎年定点観察をして年ごとの色合いや花のつき方の変化を比較しています!!

八乙女の桜並木

參加費二百円

【今日のメニュー】

「交流サロン」から  
ホールディングスも始まり参加者の皆さんも多忙のようで、少ない人数での始まりとなりました。今年度は、多数の作品の制作が求められそのうえで、二ヶ月連続して内容にして効率を上げたいと考えて計画している。楽しい食事をはさんで頑張つていただきたいです。また、拙い「交流サロンだより」も継続いたします。

たけのこ飯（昆布と鰯出汁）・身欠き  
鰯の煮物（ソフト）・たことワカメと胡瓜  
の酢の物・蕪と鶏のスープ（昆布出汁）・  
キヤベツと塩昆布の簡単漬け、いづれも短  
時間で調理できる副菜ばかりです。皆さん  
も、旬の味を楽しんでみては如何ですか、  
山菜も出始めて私の季節到来です。



夙食の様子



### 「匂のたけのこご飯」定食

東日本大震災による避難者を

支援する秋田県南連絡協議会

発行  
連絡先

発行